



献血キャラクター

けんけつちゃん

# 献血で あなたは誰かの ヒーローに

令和7年度「愛の血液助け合い運動」標語

7月・8月は「岡山県 愛の血液助け合い運動」月間です

岡山県では、7月・8月の2か月を「岡山県愛の血液助け合い運動」月間と定め、若年層を中心に、広く県民の皆様には献血の必要性を御理解いただき、献血の推進に取り組んでいくこととしております。

是非この機会に献血に御協力いただきますようお願いいたします。

令和7年7月1日

岡山県献血推進協議会 会長 伊原木 隆太

岡山県学生献血推進連盟“S.B.D.Momo”からのメッセージ！

**10代～30代の献血者が減少していることを知っていますか？**

安定的に血液製剤を供給するためには、岡山県内で1日に約220人分の献血が必要です。

しかし、献血できる人口が減少傾向にある中、安定して血液を供給するためには、若い人の協力が不可欠です。

私たち 岡山県学生献血推進連盟 “S.B.D.Momo” は、岡山県内の大学・短大・専門学校生を中心に、街頭での呼びかけやキッズ献血等のイベントを通じて、若い方を含む多くの方に献血を広めるための活動をしています。

**献血は、命をつなぐ ボランティア！**

**ぜひ皆様のご協力をお願いします！**



赤十字血液センター

岡山県献血推進協議会



S. B. D. Momo